

News Release

Sasar Tanete Riaja, drg. Hj. Hasnah Syam MARS Siuju' Rupa Dengan Masyarakat

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSRELEASE.ID

Oct 3, 2021 - 18:17



BARRU- Anggota DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS., bersama suami tercinta Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si., melakukan kunjungan ke beberapa dusun di Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Ahad (3/10/2021).

legislator Partai Nasdem yang akrab dipanggil Bu Dokter ini dikenal sangat merakyat, mendatangi sejumlah tempat dimulai dengan melayat di Dusun Ele Desa Lompo Tengah atas meninggalnya salah satu warga.

Selanjutnya ibu dokter menghadiri undangan pernikahan warga di Dusun Pacciro Desa Libureng, sejatinya undangan ini seminggu yang lalu namun karena kepadatan jadwal sidang di Jakarta, akhirnya baru menyempatkan diri berkunjung.

Di Pacciro ibu dokter mendengarkan aspirasi masyarakat yang meminta pengadaan air bersih, dirinya langsung merespon dan berjanji akan memperjuangkan terwujudnya kebutuhan dasar masyarakat.

"Saya akan bicarakan ini dengan bapak Bupati, air adalah kebutuhan dasar dan tak bisa ditunda, sabarku semua insya Allah kita akan wujudkan itu", katanya di depan warga dan tokoh masyarakat Pacciro.

Silaturahmi yang ibu dokter istilahkan siuju' Rupa (bertemu muka) mendatangi bapak Syamsul Musa mantan kepala desa Libureng yang merupakan sahabatnya. Perbincangan nampak santai dan penuh keakraban sambil menikmati penganan ubi jalar rebus khas Tanete Riaja.

Dalam perjalanan ke Tanete Rilau ibu dokter singgah di loyal cafe milik pengusaha sukses Tanete Riaja bapak Andy Hamzah owner Toko Setia Bangunan dan rupanya di lokasi sudah menunggu Bupati Barru dan Ketua KKDB H.M. Yasin Azis.

Mereka berdiskusi ringan dan hangat, nampak ibu dokter dan Bupati serius mendengarkan beberapa ide dari ketua KKDB tentang Barru ke depan.

"Satu hal yang saya sangat salut dengan Ibu Dokter beliau sangat rajin turun menyapa masyarakat, jarang pemimpin yang punya karakter seperti beliau", ucap ketua KKDB H.M. Yasin Azis memuji istri Bupati Barru ini.

(Red)